

# La 4T solo en discursos, faltan hechos, reflexiona Higinio ante militantes

**BERNARDO JASSO**  
TOLUCA

Este domingo en la capital mexicana, Higinio Martínez encabezó una reunión con simpatizantes de Morena provenientes de municipios del Valle de Toluca, con motivo de sus 50 años de trayectoria política en el Estado de México, durante la cual realizó “una reflexión sobre el contexto social actual”.

“La cuarta transformación a veces se está quedando solamente en el discurso al largo y ancho del país, por eso les digo que mi pecho no es bodega”, expresó.

“Me atengo a lo que ha dicho Andrés Manuel (López Obrador), de que en el discurso sueñan bonito, pero faltan los hechos

en muchos casos, no en todos. Va avanzando, por supuesto”, dijo en su discurso de este evento realizado en un salón de San Lorenzo Tepaltitlán, en Toluca.

## Cobijo

A este encuentro asistieron integrantes de Morena, como la senadora por la entidad, Mariela Gutiérrez; el alcalde de Texcoco, Nazario Gutiérrez, y la diputada local Nelly Rivera Sánchez.

También el diputado local Samuel Hernández Cruz; la ex diputada federal y ex auditora superior de Fiscalización mexicana, Miroslava Carrillo, y la ex presidenta municipal de Metepec, Gabriela Gamboa. Estos encuentros que se



**Celebra 50 años de trayectoria política.** TANIA CONTRERAS

## El senador se reunió con parte de la militancia guinda en Toluca

realizan bajo el argumento de conmemorar medio siglo de trayectoria del senador, comenzaron el 23 de julio en Tultitlán y al día siguiente en Ecatepec.

Para el viernes 25 de julio fueron en Ixtapaluca y Tecámac, mientras que el sábado se dieron cita en Los Reyes La Paz, “municipio que eligió el cambio verdadero, en donde se está trabajando arduamente para que cuenten con una mejor calidad de vida”.

El morenista señaló que más tarde cerraron las reuniones en Texcoco, “cuna de la transformación de los buenos gobiernos y grandes cambios”. ■